

BEI BESTER GESUNDHEIT ZU SEIN, IST KEINESWEGS SELBSTVERSTÄNDLICH!

DAS HAST DU BITTER ZU SPÜREN BEKOMMEN.

EIN LEBENSFROHER MENSCH WIE DU SCHAFFT ES, SCHNELL WIEDER AUF DIE BEINE ZU KOMMEN.

WIR SIND IN GEDANKEN BEI DIR. DU BIST EIN KÄMPFER UND LÄSST DICH VON EINER KRANKHEIT NICHT UNTERKRIEGEN.

LASS ES NICHT ZU, DASS DIE KRANKHEIT DEIN LEBEN BESTIMMT!

KÄMPFE GEGEN DIE BÖSEN GEISTER AN UND WERDE BALD WIEDER GESUND!

DEINE KOLLEGEN DER FEUERWEHR DORTMUND





Hallo Herwart,  
 einige Kollegen haben Deinen Beitrag bei Facebook gelesen, daraus ist die Idee entstanden, Dir für die Zukunft alles Gute zu wünschen. Spontan haben sich einige entschlossen, ein paar Mails mit Genesungswünschen zu schicken, die ich gesammelt und hier zusammengefasst habe. Auch ich wünsche Dir alles Gute, zweifle nie daran, dass Du wieder gesund wirst und Du wirst sehen, dass es auch funktioniert. Sollten wir wieder die Gelegenheit haben, ein Pensionärstreffen durchzuführen, Du wirst wieder dabei sein.  
 Glück Auf Pit



Hallo Heuni,  
 Wir haben uns lange nicht gehört. Heute habe ich erfahren, dass es Dir gesundheitlich nicht so gut geht. Lass die Ohren nicht hängen, auch wenn man meint, es geht nicht mehr weiter, verliere nicht den Mut. Ich habe es selber erlebt, auf einmal geht eine Tür auf und es gibt wieder neue Wege. Das Leben ist zu schön, genieße jeden Tag. Alles Liebe und Gute, auf dass es bald wieder aufwärts geht. Ich drücke Dir ganz fest die Daumen.

**LG Volker Schulz**

*Dir lieber Herwart,  
 Die besten Genesungswünsche. Denke gerne an unsere gemeinsame Zeit in der Leitstelle zurück.*

*In bleibender Erinnerung  
 Olli Behrendt*



*Hallo Kanne, halte durch, Du bist stark, Du schaffst das. Alles Gute, Gruss Pickel*

*Lieber Herwart,  
 ich wünsche dir das du es weiterhin schaffst deine positive Einstellung zu behalten. Denk daran was du schon alles im Leben geschafft hast! Das ist jetzt sicherlich die größte Herausforderung an dich, aber ich bin davon überzeugt das du das schaffst. Liebe Grüße, alles Gute und ganz viel Kraft wünscht dir  
 Herbert Dimmig*

Ja ich weiß ja gar nicht was ich schreiben soll man ist geschockt ich wünsche dir viel Kraft und nicht aufgeben ist die beste Deviese .Du schaffst das schon . Liebe Grüße vom Lorbas Lothar Möller



*Hau, denk an die schönen Tage, an die Familie die Freunde und deine Kollegen. Du bist ein beliebter Kollege, der Potti denkt an dich.  
 Gerd Potulski*

*Es waren tolle Jahre in den wir zusammengearbeitet haben und haben viel Lustiges und Schönes erlebt, denke immer daran und dann wird es auch mit der Genesung klappen*

**Klaus-Dieter Oberst (KDO)**



**Karl-Heinz Haak**

Alles Gute und viel Kraft  
**Dirk Aschenbrenner**

Lieber Herwart, ich habe erfahren, dass du schwer erkrankt bist. Ich hoffe, dass du viele schöne „Nachrichten“ erhältst, die deine Gedanken positiv beeinflussen. Ich wünsche dir viel Kraft und Mut. Viele liebe Grüße sendet dir **Klaus Thiemann**

*Hallo Herwart ( Kanne), wir kennen uns ja auch schon Längere Zeit, ich habe gehört, das die Gesundheit Dir einige Probleme macht. Mir Geht es auch nicht so gut, es liegt wohl am Alter, mache aber immer das Beste raus, Doch auf Regen folgt wieder Sonne.  
 Alles Gute  
 Franz Sandhofer*

*Mensch Haui, wir alten Kollegen... Wir wollen doch noch beim nächsten Pensionärstreffen zusammen erzählen  
 Matthias Gahlen*

Hallo Kanne!Viele Berufsjahre haben wir zusammen verbracht und ich habe dich immer positiv und lebensbejahend erlebt. Gib jetzt nicht auf. Denk an deine Liebsten, die Hoffnung geht zuletzt. Wir denken an dich, und wünschen dir viel Kraft in dieser Zeit.  
 Edith&Peter Hoormann